

DEPORTES

FUTBOL

Campeonato Primera Categoría Regional

GRUPO A

Resultados del pasado domingo

San Andrés, 3 Horta, 2
 San Martín, 1 Sans, 0
 Vich, 3 Júpiter, 3
 Badalona, 2 Manresa, 1
 Mataró, 1 Granollers, 2
 Tarrasa, 2 Reus, 1

CLASIFICACIÓN

CLUBS	P. J.	G.	E.	P.	F.	C. Puntos
Tarrasa	16	11	4	1	39	20-26
San Martín	16	10	3	3	43	26-23
San Andrés	16	9	3	4	32	24-21
Granollers	16	9	1	6	40	28-19
Júpiter	16	7	3	6	39	42-17
Reus	16	7	2	7	34	32-16
Badalona	16	7	2	7	36	33-16
Mataró	16	6	1	9	26	31-13
Sans	16	4	4	8	28	38-12
Vich	16	5	2	9	36	54-12
Manresa	16	2	5	9	26	45-9
Horta	16	3	2	11	25	38-8

Partidos para hoy:

Granollers-S. Martín; Vich-Badalona;
 Manresa-Tarrasa; Reus-Mataró; Sans-San
 Andrés; Horta-Júpiter.

Mataró, 1 - Granollers, 2

Si algunos creían en una posible victoria del Granollers antes del partido, una vez empezado éste y en su transcurso, eran muy pocos los que se afirmasen en tal creencia.

Porque tal como se iba desarrollando el partido todo hacía presumir una victoria más o menos discreta del propietario del terreno, ya que presionaron con más frecuencia y asiduidad que el Granollers y supieron dar más profundidad a sus avances. ¿Que por qué no salieron vencedores? Débese ello, en gran parte, a la magnífica labor de Zamora, que con valentía, serenidad y firmeza supo hacer fracasar cuantos ataques llegaron a él, teniendo en Blanch y Pérez dignos colaboradores a su magna tarea realizada.

El partido, en si, fué bastante soso y sin grandes destellos de juego. Las únicas jugadas de emoción fueron ocasionadas por la pugna entre la delantera gualdiniega y el terceto defensivo vallesano. La defensa del Mataró también llevó a

cabo algunas jugadas de relevante mérito.

El equipo costeño ni nos gustó ni nos disgustó. Tiene una delantera bulliciosa y bastante aceptable pero algo inofensiva ante el marco. Lo más peligroso fué el ala izquierda. Su centro delantero, Torruella, muchacho de gran corpulencia y mucha impetuosidad, pero de juego infantil y sin malicia. La línea media deja algo que desear por parte de los medios alas. El portero a juzgar por los dos tantos que le marcaron, nos pareció de una mediocridad excesiva. En cambio, la defensa forma una buena línea, ya que a la fogosidad y bravura de Garriga se une la experiencia y colocación del veterano Oro y forman una compacta barrera difícil de franquear.

El Granollers sólo nos convenció en su parte defensiva. La medular hizo un partido gris, a tónica del encuentro. Martí fué su elemento más acertado. Y la delantera no supo mostrar el juego de las grandes solemnidades, pareciendo como si jugase rota, sin el necesario ajuste y acoplamiento que permitiera trazar las más precisas y escuetas combinaciones. Acaso, el ala derecha fué lo más acertado. El ala izquierda desentonó visiblemente por la labor poco práctica de Bayá. Y Serratusell no estuvo a la altura de otras veces.

El colegioño Azón alineó a los equipos así: Mataró: Lareu, Oro, Garriga, Magiás, Niubó, Martínez, Cornet. Plajá, Torruella, Coyueia y Godás. Granollers: Zamora, Pérez, Blanch, Daniel, Vita, Martí, Ricart, Canal, Serratusell, Moret y Bayá.

Empieza el partido con dominio alterno. Hay unos ataques del Mataró que Zamora en una serie de grandes paradas anuló acertadamente. A los 28 minutos, Blanch en una censurable jugada empuja a Godás y el árbitro silba golpe franco que sacado por Oro atraviesa la barrera de jugadores y se cuenta en el marco de Zamora. A los 42 minutos en un chut flojo de Canal, Moret lo desvía y consigue el empate.

En la segunda parte, Blanch salva un goal seguro en la misma línea, cuando ya Zamora estaba batido. Y a los 42 minutos cuando el empate parecía ya una cosa definitiva, Bayá de un chut flojo lograba el tanto de la victoria. El Granollers se repliega a la defensiva y tira balones fuera para conservar la ventaja.

VENCER

LIBRERIA CARIBÓ

Taller de encuadernación

BICICLETAS y DEPORTES

Casa MAS FERRER

REPRESENTANTE EXCLUSIVO DE LAS BICICLETAS ORBEA, PARA GRANOLLERS Y SU COMARCA
 GRAN SURTIDO EN PELOTAS

Calle A. CLAVÉ, 76 : TEL. 169 : GRANOLLERS

ESTAMPIDOS

El frío fué lo que impidió que me tumbase a echar una siestecita.

Un herrero diría: «Oro es el yunque, Garriga el martillo, y, entre ambos, forjan un abuena defensa.»

Para Jefe de una Oficina de Colocación yo escogería a Oro.

Ante las paradas de Zamora, un hincha gritaba:

—¡Bien, Ricardo! ¡Colosal, Ricardo!

Y un amigo le dice:

—¿Pero que Ricardo es ese?

Y el hincha:

—Perdona, chico. Me imaginé que estaba ante el verdadero Zamora.

Sino porque hizo el goal, nadie hubiera dicho que Bayá estaba en el campo.

¡Que pescadores!

Dejarse pescar el partido por el Granollers.

VEN-CER

ATLETISMO

Con la exatilon celebrada recientemente ha acabado la temporada de atletismo en pista. Nada más lógico, pues, que hacer un análisis de la actuación de nuestros atletas locales a través de los festivales celebrados durante estos siete últimos meses.

El atletismo que no se equilibra por los primeros y segundos lugares sino por las marcas logradas por los individuos, nos obliga a hablar en particular de cada uno de ellos. Además si tenemos en cuenta que las marcas son la compensación de un estudio profundo de la técnica y del esfuerzo moral y material, no se extrañará el atleta, que al hacer este análisis al lado de sus virtudes señalemos sus defectos, para que con el pleno conocimiento de ellos el atleta intente superarlos y con ello alcanzar un grado de perfección tal, que dentro del esfuerzo le sea fácil sobrepasar el umbral que sólo figuras excepcionales logran rebasar. Ser campeón es el fruto de un esfuerzo

